

Ressort: Politik

Personalnot im Auswärtigen Amt

Berlin, 12.05.2018, 00:00 Uhr

GDN - Das Auswärtige Amt stößt angesichts zahlreicher Krisen in der Welt und neuer diplomatischer Anforderungen an seine Grenzen. In einer Antwort auf eine parlamentarische Anfrage der Grünen, räumt das Außenministerium erhebliche Personalengpässe ein.

Das berichtet die SZ. Der Bedarf an Mitarbeitern zur Verstärkung besonders geforderter Auslandsvertretungen übersteige den dafür eingeplanten Stellenpool um ein Vielfaches. Allein 2017 seien fast 700 Abordnungen an Auslandsvertretungen erforderlich gewesen. Zur Verfügung stünden dem Haus in einer sogenannten Personalreserve dafür jedoch lediglich 129 Stellen. Seit 2006 ist der Stellenpool nicht angehoben worden. Dies führt laut Ministerium dazu, dass sich Diplomaten auf Auslandseinsätze in ihrer Freizeit und im Urlaub vorbereiten müssten. Die Grünen kritisierten, dass das Auswärtige Amt nicht angemessen auf Krisen reagieren könne.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105960/personalnot-im-auswaertigen-amt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com